



BOLETÍN INFORMATIVO

Red de Observación IEDF



La Red de Observación IEDF llevó a cabo la primera reunión de trabajo del 2017

El pasado 7 de febrero se llevó a cabo la Primera reunión de trabajo del año 2017 de la Red de Observación IEDF. A dicha reunión asistieron 17 representantes de diversas Organizaciones de la Sociedad Civil integrantes de la Red y la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar, Presidenta de la Comisión de Vinculación con Organismos Externos de este Instituto.

Se abordaron temas de la Agenda de Actividades a realizar este año, como la publicación del Tercer Libro de Informes de Observación, con la que se busca difundir los principales hallazgos de las y los integrantes de la Red respecto de la Elección de diputadas y diputados a la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México, la Elección de Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos 2016 y la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2017.

Asimismo, se abordó el tema del Proceso Electoral Ordinario 2017-2018, que iniciara en el mes de septiembre, donde se considera realizar actividades conjuntas entre observadoras y observadores y visitantes extranjeros en el marco de un Programa de Atención e Información, tales como recorridos durante la jornada electoral, foros informativos y apoyo en el proceso de acreditación.

La agenda también considera actividades que contribuyen a la profesionalización y consolidación de la Red tales como la realización del Tercer Curso de Observación Electoral Subnacional y el seguimiento al Taller de Redes y Coaliciones para la Incidencia Pública, impartido por la Organización Alternativas y Capacidades, A.C.

En el marco de la observación de la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2018, que se llevará a cabo en el mes de septiembre, las y los integrantes de la Red propusieron una serie de actividades que se considerarían para su realización.

Para más información comunicante a la UTVOE a través del correo electrónico

observacion@iedf.org.mx o al teléfono 54.83.38.00 ext. 6123

¡Las y los invitamos a participar de las actividades que se realizarán en 2017!



Primera Reunión del año 2017 de la Red de Observación IEDF

¿Te gustaría participar en la mejora continua de los procesos que se realizan en la Ciudad de México?

Si observaste la Elección de la Asamblea Constituyente, la Elección de los Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos 2016 y/o la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2017

El IEDF te invita a enviar tus informes de observación, a fin de publicarlos y difundirlos

Las y los interesados deberán enviar sus informes en formato digital y las imágenes en jpg, indicando dentro del informe la ubicación de las mismas, al correo electrónico:

observacion@iedf.org.mx

¡No te quedes fuera, tienes hasta el 31 de marzo!



Da clic en las imágenes para descargar los Libros de informes de las y los integrantes de la Red de Observación IEDF

ABC

Convocatoria para trabajar como
Administrativo Especializado "A"
Auxiliar Operativo "B"
Capturista de Distrito

La Red de Observación dio seguimiento a los trabajos de la Consulta Indígena a los Pueblos y Barrios Originarios

Por invitación de la Comisión de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes de la Asamblea Constituyente, organizaciones integrantes de la Red de Observación IEDF, dieron seguimiento a la Consulta Indígena a los Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes sobre los derechos que les competen en la Constitución Política de la Ciudad de México.

Los días 14 y 15 de enero, observaron las Asambleas Informativas y Deliberativas en las delegaciones La Magdalena Contreras y Cuauhtémoc. El 24 de enero, acudieron a la reunión de trabajo de las y los diputados constituyentes sobre la sistematización de los resultados de las actas, en el Palacio de Minería.

Por último, se destaca la presencia de integrantes de la Red en el acto masivo de rendición del informe a los grupos representativos de los Pueblos Originarios de la Ciudad de México, realizado en la explanada Manuel Tolsá.



Entrega de Actas de las Asambleas Deliberativas a la Comisión de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes de la Asamblea Constituyente

Invitación a próximos eventos

• Foro "Nueva Perspectiva de los Derechos en la Ciudad de México", se llevará a cabo el próximo 16 de febrero de 9:30 a 15:00 horas, en el Museo Nacional de la Acuarela, Salvador Novo 88, Col. Barrio de Santa Catarina, Delegación Coyoacán, Ciudad de México.



• Evento de entrega de los Certificados en las Normas Internacionales ISO 9001:2008 e ISO 17582:2014 al Instituto Electoral del Distrito Federal, que se realizará el próximo 23 de febrero de 12:00 a 15:00 horas, en la Capilla Gótica del Instituto Cultural Helénico. El programa final se dará a conocer en los próximos días en la página www.iedf.org.mx



Nota Internacional

El próximo 19 de febrero en Ecuador se elegirán Presidente, 137 asambleístas del Parlamento y 5 representantes del Parlamento Andino. Así mismo se realizará una Consulta Popular que busca prohibir a los servidores públicos tener dinero o bienes en paraísos fiscales.

Dato curioso...

10,500 mujeres y hombres son voluntarios para apoyar al Consejo Nacional Electoral del Ecuador en el ejercicio de recuento rápido de votos, distribuidos en 44,510 juntas receptoras del voto, de las cuales 887 están instaladas en el exterior.